

Les cuisines ouvertes



1. Du lit, on a le bonheur d'apercevoir un célèbre monument parisien... d'où l'idée d'installer un couchage au-dessus de la cuisine.

Une belle mise en boîte

Les lofts créés dans d'anciens ateliers que l'on a divisés en plateaux ont l'avantage d'offrir de grandes hauteurs sous plafond. Mais elles ne sont pas toujours utilisées de manière originale. Dans le cas de cet appartement, Anne Geistdoerfer et Flora de Gastines ont osé dissimuler la cuisine dans une boîte et installer sur son « toit » un lit et son chevet. Cuisine réalisée sur mesure avec façades en laque. Piano de cuisson, Westahl. Réfrigérateur, Liebherr. Luminaire dessiné par l'Agence Double G. Table créée par Delphine Chopard. Conception, Anne Geistdoerfer et Flora de Gastines, architectes d'intérieur, Agence Double G. Tableau d'Augustian Tzen.





la cuisine est ouverte avec deux portes se faisant face et une fenêtre servant de passe-plat.

Grâce à une grande hauteur sous plafond – 4,2 m à son maximum – on a pu installer un lit et son chevet sur le « toit » de la cuisine.

linéaires de meubles. D'un côté, des éléments bas avec un plan de travail en lnox qui donne sur le séjour par une grande « fenêtre », de l'autre, des meubles hauts intégrant un réfrigérateur et des placards autour d'un piano de cuisson.

146 Arta Décoration 147